

Aprueban recursos para mejoras en postas de Upeo, Potrero Grande y Cordillerilla

En forma unánime el Concejo de Curicó aprobó el proceso licitatorio para realizar trabajos de reposición y mejoramiento en tres postas de salud rural de la comuna, correspondientes a los sectores de Upeo, Potrero Grande y Cordillerilla, para cuya intervención y financiamiento se ejecuta un convenio suscrito por el municipio local y el Servicio de Salud del Maule.

Las inundaciones del año pasado generaron graves dificultades en postas de la comuna, siendo la más afectada la perteneciente al sector de Upeo. Es

por ello que en respuesta a los requerimientos de este centro se han dispuestos obras como la construcción de un radiér de acceso exterior, mejoramientos en el portón, cerramiento interior, baranda de seguridad y reposición del cierre perimetral, además de la habilitación de casino y bodega.

En tanto, en las postas de Potrero Grande y Cordillerilla también se realizarán trabajos estructurales, contó el director comunal de Salud, Nelson Gutiérrez, añadiendo que se utilizarán “recursos que se asignaron desde

el Servicio de Salud del Maule y nosotros como Departamento de Salud, también estamos haciendo alguna inversión, sin embargo, lo más trascendente es que se va a mejorar la Posta de Upeo, esta es una primera etapa”.

“Es un trabajo significativo que se dará en los próximos meses, donde se construirá un muro de contención cerca del cerro, para dar protección a la in-

versión que se está haciendo y además algunas mejoras en la Posta de Potrero Grande, en lo que se refiere a los servicios básicos y lo mismo en seguridad, al igual que en la Posta de Cordillerilla”, destacó el profesional. ●

